

DEPARTAMENTAL

Miércoles, 16 de Marzo de 2011

OBSERVATORIO: USAC, URL y Flacso integran iniciativa ambiental

Académicos piden cautela en la explotación de recursos

GUATEMALA Agencia CERIGUA

El territorio no debe ser visto como una cantera, aseguró el Rector de la Universidad Rafael Landívar (URL), Rolando Alvarado, al referirse al hábito social de considerar los recursos naturales como bienes infinitos, durante la presentación del Observatorio Ambiental de Guatemala (OAG), integrado por esa institución y la Universidad de San Carlos de Guatemala (USAC) y la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO).

Durante el evento, Alvarado, el Rector Magnífico de la USAC, Estuardo Gálvez y Virgilio Álvarez, director de FLACSO, firmaron la carta que da vida al Observatorio, que pretende divulgar información, hacer críticas, desarrollar propuestas científicas y contribuir con el desarrollo sostenible del país, al colocar en la agenda pública y política los temas ambientales.

Durante su discurso, el sacerdote jesuita y Rector de la URL, expresó que cada lugar habitado por las y los guatemaltecos debe ser visto como un hogar y no como un hostel en el que vivimos determinado periodo; la protección y conservación de los bienes naturales deben ser promovidas por las distintas generaciones.

Desde el Observatorio se pretende identificar esos problemas ambientales que impiden que la población acceda a un espacio digno donde vivir; constituirá un ejercicio informativo, de divulgación de propuestas científicas, sociales, económicas, políticas y culturales para las instituciones que lo integran, añadió el Rector de la Universidad Rafael Landívar.

Por su parte, la máxima autoridad de la USAC, indicó que el OAG asume el compromiso de velar por el bien común, que también es el fin del Estado, así como incentivar políticas públicas consecuentes con la protección del medio ambiente.

Usualmente, las víctimas del deterioro ambiental en Guatemala, son las personas más pobres, por lo que se intentará incentivar el diálogo entre los sectores y unificar esfuerzos, enfatizó Gálvez.

El Observatorio Ambiental de Guatemala fue impulsado por el Instituto de Agricultura, Recursos Naturales y Ambiente (IARNA), de la URL, en alianza con el Instituto de Análisis e Investigación de los Problemas Nacionales (IPNUSAC) y la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO).

Al acto de presentación, que fue llevado a cabo en el Museo de la Universidad de San Carlos (Musac), asistió Alan Lavell, Director del Área de Riesgos y Cambio Climático de FLACSO, quien durante la conferencia inaugural abordó el tema de la gestión de riesgo.

Lavell enfatizó que la carencia de una política integral sobre la gestión de riesgo hace que los países, durante los eventos climáticos extremos o desastres naturales, tengan elevadas pérdidas económicas lo que conlleva a mayores índices de pobreza.

Las naciones que no son capaces de gestionar el riesgo que implica un desastre climático de pequeña o mediana magnitud, como la tormenta Stan o el huracán Katrina, no podrán enfrentar las complicaciones derivadas de un evento mayor como los terremotos, concluyó el experto.



Imagen de la planta extractora de crudo en la Laguna del Tigre, en Petén. El territorio no debe ser visto como una cantera, aseguró el Rector de la Universidad Rafael Landívar, Rolando Alvarado. FOTO LA HORA: ARCHIVO

¿Desea con propuesta Impuest Reforma F

Suscribase a Diario La Hora
Presione aquí para solicitar información

DEPARTAMENTAL

Miércoles, 16 de Marzo de 2011

OBSERVATORIO: USAC, URL y Flacso integran iniciativa ambiental

Académicos piden cautela en la explotación de recursos

QUETZALTENANGO

Presentan el Frente Amplio en el altiplano occidental

CHIMALTENANGO

Piden velar por la salud

Corazón Verde en la Tele Revista "Eljamos Nuestro Futuro"

HEMEROTECA

Jueves, 17 de Marzo de 2011

<<	<	MAR - 2011					>	>>
D	L	M	M	J	V	S		
		1	2	3	4	5		
6	7	8	9	10	11	12		
13	14	15	16	17	18	19		
20	21	22	23	24	25	26		
27	28	29	30	31				

Portadas Marzo/2011

HOY EN IMÁGENES

Miércoles, 16 de Marzo de 2011

< Todas las imágenes >

Deporte
Presentan el Chevrolet Racing Team C6